

Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE RESOLUCION

La HONORABLA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Adherir plenamente al homenaje brindado a la figura del Cro. Néstor KIRCHNER por distintos organismos de Derechos Humanos al cumplirse 8 años del fin de las LEYES DEL PERDON, cuando aquel 2 de Setiembre de 2003, como Presidente de todos los Argentinos, declaró la nulidad de las Leyes de Obediencia Debida y Punto Final.

Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bioque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La política de Derechos Humanos implementada por el extinto Presidente de los Argentinos y creador de este Proyecto Nacional, Popular y Democráticamente Revolucionario, Cro. Néstor KIRCHNER, hoy continuada por la Cra. Presidenta Cristina FERNÁNDEZ de KIRCHNER, es una de las más importantes en pos del verdadero objetivo que significa la MEMORIA, la VERDAD y la JUSTICIA para todo nuestro pueblo.

Esa política a favor de la MEMORIA, la VERDAD y la JUSTICIA tuvo su origen en la declaración de nulidad, por parte del entonces Presidente Néstor KIRCHNER, de las Leyes de Obediencia Debida y Punto Final, lo que representó el punto de partida hacia los juicios por crímenes de Lesa Humanidad cometidos durante el proceso más criminal de nuestra historia, la multiplicidad de encuentro de hijo/as y nieto/as de desaparecido/as, la investigación en marcha sobre el Plan Sistemático de Robo de Bebés y todo lo que le permitirá a nuestra sociedad en su conjunto alcanzar la paz de su propia Memoria, la verdadera Justicia ante los crímenes cometidos y hasta su propia Verdad en beneficio del futuro que todos anhelamos y nuestros propios hijos y nietos nos reclaman.

Es precisamente por la MEMORIA, la VERDAD y la JUSTICIA para todo nuestro pueblo que se hace imprescindible buscar la profundización de las investigaciones no sólo sobre este lamentable hecho, sino sobre todos los que pudieran vincular a la sociedad civil con aquellos crímenes de Lesa Humanidad que tanto daño provocaron en toda nuestra sociedad y en el mundo entero, pero, también recordar y homenajear a todo/as aquellos que han hecho posible iniciar ese camino de investigación y juicios.

Ante ello, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la Verdad y la Justicia a favor de la Memoria hacia el definitivo bienestar de nuestra sociedad toda, solicito a mis colegas el acompañamiento de la presente iniciativa.

Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria